



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校
令和5年10月25日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

「WE LOVE いさと」井郷中生の活躍

学校のホームページの紹介にも、「ボランティア活動に力を入れている」と表記しています。活動の合言葉を「WE LOVE いさと」とし、井郷中学校を愛する活動と井郷地域を愛する活動を進めています。

井郷中学校区コミュニティ・スクールにおいて昨年度決定した目指す子ども像にも、次のようにしています。「地域を愛し、地域に貢献できる子ども」

地域の方からも温かいまなざしや声かけで見守られて成長しています。園や小学校から、そうした環境で、地域で育ってきているからこそ、地域への恩返し、地元への愛着も強く育っていくのだと思います。また、この井郷地区は福祉施設も多くある場所にあります。中学校での交流体験も実施していますが、入学以前からのふれあいもある中で育っています。ただ、コロナ禍での3年間は、感染対策での制限で、交流やふれあう機会が減っていました。徐々に再開されて、子どもたちの成長の機会になります。

井郷地区「ふれあい祭」での活躍

10月22日(日)猿投コミュニティセンターで開催された「ふれあい祭」に出演し、ボランティアで運営を支えました。また、多くの参加者として盛り上げました。



生徒会のフードドライブ



吹奏楽部のステージ発表



和太鼓部の呼び出し太鼓



風船釣りの補助



おもちゃ作りの補助



己書体験の補助



進行の打ち合わせ



マレットゴルフの受付



マレットゴルフの宣伝



マレットゴルフの補助



リサイクル本の補助

令和5年度 井郷中学校だより



ステージ会場補助（この時間は花苗プレゼント）



おもちゃ遊びの補助

ボールプールの補助

朝のボランティア活動も盛んになってきます。

枯葉が多く落ちてくる季節になりました。

朝清掃や挨拶運動を積極的に行ってています。



明日10月26日は、「WE LOVE いさと活動」を実施します。

10月26日（木）14時～15時30分 地域、学校をよりよくするための活動に取り組むことで、地域、学校のために自分の力を発揮しようとする生徒に育つ機会として実施します。



今年度は、校地内の環境美化だけでなく、各地区（井上町、高町、御船町、四郷町）の区長さんを通じて、依頼のあった場所の環境美化などをします。見かけたら、温かく激励の声をかけてあげてください。



「ひまわり」の番組で「じもちゅー」という中学校紹介番組があります。WE LOVE いさと活動をする明日、その取材も入ります。朝の登校時から撮影し始めます。いつも通り元気な挨拶をして登校しましょう。カメラを意識しすぎて過剰な反応をせずに、さわやかにお願いします。授業風景（①～③）や放課にタイトルコール「じもちゅー」の撮影も行います。12月に放映されるので、井郷中の自慢、よさを態度でアピールしましょう。

令和5年度 11月までの行事予定

○数字は、○時間目を表しています。※制限緩和していますが、社会の状況により変更もあります。

10月26日（木）WE LOVE いさと 活動実施日 ※10月30日（月）予備日

10月27日（金）⑤時間で下校。最終下校15時10分 運動場が四郷小学校研究発表会の駐車場に。
※南門から多くの車の出入りがあります。12時過ぎに入り、16時30分前後に出ます。

11月 1日（水）授業参観⑤13時35分～ 新入試制度説明会 14時～15時50分 ※案内配布済み
※2年生の保護者も参加できます。

11月 6日（月）⑥時間授業になります。※2年生「夢の教室」が6日・7日とあります。

11月 8日（水）⑤時間授業になります。⇒急な変更になりますが、ご了解ください。

11月 9日（木）テスト週間が始まります。

11月16日（木）後期中間テスト 1・2年生は16（木）17（金）、3年生は20日（月）まで9教科

11月22日（水）父母教師会文化講演会 14時30分～15時45分 ※保護者の方もご参加ください。

11月24日（金）県民の日学校ホリデー ※11月27日「あいち県民の日」により、あいちウィークが21日～27日です。豊田市は、24日が学校ホリデーです。